

Danksagung

*Oft hast du andere froh gemacht,  
und stets zuletzt an dich gedacht,  
du liebes treues Mutterherz,  
nun ruhst du aus von deinem Schmerz*

Danke für die vielen Zeichen mitfühlender Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Martha Jörg-Nyffenegger

erfahren durften, haben uns tief bewegt. Vielen herzlichen Dank für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, eine Umarmung oder einen Blick, wen die Worte fehlten. Ebenso für die schönen Blumen, Karten und die Spenden für gemeinnützige Institution.

Besonderen Dank gilt allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, Herrn Dr. med. Stefan Lauener, für die medizinische Betreuung, sowie dem Team des Seniorenzentrum Emme für die liebevolle und behutsame Pflege.

Herzlichen danken wir Herrn Pfarrer Theo Castelberg für die einfühlsamen und tröstenden Worte, der Organistin Frau Annelies Schenk für das Orgelspiel und Siegristin Frau Verena Dubach, sowie der Bestatterin Frau Doris Winistörfer.

Wir danken allen herzlich, die unserer Mutter in Ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Alchenflüh im Februar 2016

Die Trauerfamilie